

---

# Atelier drag king

Isabelle Salem Diego Sentis\*<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Artiste – xx – xx, France

## Résumé

Déconstruire les stéréotypes de la domination masculine en s’amusant, en se troublant, en se laissant surprendre...

Partager une discussion sur la pluralité et la fluidité des identités de genres tout en se mouvant dans celles des masculinités.

Nous échangerons sur l’histoire de nos ainéEs qui se sont joué-e-s à se travestir et à s’affranchir des injonctions normatives de leurs époques. Nous nous affranchirons à notre tour des injonctions en subvertissant les codes socio-culturels de notre époque.

Mouvement international, activisme féministe, lutte pour les droits LGBTQI\*, scène artistique et musicale alternative... les kings sont tout ça et autres à la fois.

Découvrez l’effervescence et la diversité de ces identités à porter un soir, une semaine ou plus, à l’envie.

A partir d’échanges, de jeux, de recherches individuelles, de découverte de techniques de maquillage, d’essayage de vêtements, de jeux de rôles en binôme et en groupe...

Dans le respect des identités et du point de confort de chacunE, ton ou tes kings apparaîtront.

Atelier animé par Isabelle Salem Diego Sentis, qui a fait ses premiers pas de King à Bruxelles lors du Festival Pink Screen en 2004. Depuis, Isabelle Salem Diego S. performe à Lille, à Lyon, Genève, Montpellier, Paris... Au festival Hétérocyclage, Diego a obtenu le prix ” coup de cœur coup de cu ” du jury. IlLe participe au film de Chriss Lagg ” *Paroles de King* ” et l’accompagne depuis sa sortie en France et en Europe.

Isabelle Salem Diego S. performe aussi le genre féminin depuis plus de 18 ans avec les sœurs de la perpétuelle indulgence, ordre internationale de lutte contre le sida, les LGBTphobies et le sexisme.

Apporter des vêtements dits ” masculins ”. Le reste du matériel de maquillage est fourni.

Seul mot d’ordre : bienveillance

**Mots-Clés:** drag king

---

\*Intervenant